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“‘青墩夜话’交心解难题”

脱贫攻坚、乡村振兴都离不开产业发展，在碧桂园集团驻舒城县脱贫攻
坚乡村振兴工作队队长黎超新的协调下，2020年年初，碧桂园集团捐资300

万元在青墩村建起了占地30余亩的大棚基地，打造集农产品生产、农业科技
推广、旅游观光、青少年劳动教育为一体的产业扶贫基地。

目前，大棚基地已由齐心家庭农场负责人张广运承包经营，除了支付土
地流转租金外，还能为村民在家门口就业提供岗位，每月能增收2000元，共
计带动近20户贫困户实现稳定脱贫，每年可增加村集体收入近10万元。

作为驻村的两支扶贫队80后队长，黎超新、李章程两位“战友”，只要聊起
村里扶贫的思路，常常“秉烛夜话”到凌晨。这段属于两个驻村干部之间的谈
话被当地人称为“青墩夜话”。两年来，李章程与黎超新经常在深夜讨论工作，
先后进行了30多次“青墩夜话”。驻村以来，李章程用完了23个工作记录本，
他还因为工作熬过10多个通宵。

“有时深夜聊完，我们就会一起离开村部，借着手机的微光，把我们深爱
的村庄再看一遍，想想未来可能的变化，心潮澎湃。”李章程说。

李章程告诉记者，随着时间的延伸，现在的“青墩夜话”不仅仅局限于交
流工作，还在于帮助群众解决一些实际问题。

正如11岁的学生邓亚星在给李章程的信中写的那样：“在一次你和我的
交流中我收获了很多新的学习方法，和您交流过后我的成绩也有了明显提
升，往后我会更加努力刻苦的学习，做一个对社会有用的人。”

“透过这些书信，我感受最深的是群众发自内心的那种真情，这是激励我
不忘初心、继续前进的强大动力。今后无论在什么岗位，我都会把群众的期盼
和深情刻在心底。”面对即将开始的新征程，李章程的语气平和而坚定。

“ 最 好 的 离 别 礼 物 ”

（上接一版）

税务帮扶助力产业起步稳

“丁集婚纱产业快速发展得益于多方面因素，其中当地税务部门的扶持，
让丁集婚纱产业平稳发展。”裕安区婚纱礼服行业协会秘书长杨学俊说。

“我们前天申报的70多万元的留抵退税，今天就到账了，这笔退税对于身
处疫情之下的企业来说，非常及时、非常宝贵。”六安天衣无缝服饰有限公司
总经理许昌应说。“在丁集镇，婚纱企业绝大多数是小微企业，他们多数处于
创业初期，资金、市场等面临着不少困难。”裕安区税务局局长陈新说。今年上
半年，陈新牵头开展了一次婚纱产业的税收管理服务调研，对这个产业有着
比较全面的认识。为确保税收红利直达市场主体，裕安区税务局成立工作专
班，对返乡创业的婚纱企业近3年的增值税纳税申报仔细分析筛选，对符合退
税、减税、免税的企业，第一时间提醒辅导，及时受理审核，为处于创业期的小
微企业减轻负担。

据税务部门统计，近3年减免婚纱行业小微企业税收1100万元。这些税收
红利，对于疫情影响下的小微企业而言，就是“保命钱”。

“我们刚回来时还担心家乡的营商环境，现在从税务部门服务来看，家乡
与苏州已经没有差别了。”安徽忠缘婚纱礼服有限公司总经理许有忠说。

一业兴带动特色小镇旺

“婚纱产业创业门槛低，技术含量不高，如果缺乏规划引导，转型升级滞
后，那么我们还要走其他地方的老路。”丁集镇镇长王磊说。

为了规范产业发展，引导产业转型升级，丁集镇于2018年开始引进社会
资本，着力打造“中国·丁集婚纱特色小镇”项目。项目由安徽浙东集团主要投
资建设，总投资21亿元，总规划面积3 . 15平方公里，核心区约1平方公里。对标
国家级特色小镇标准，打造工旅融合的特色小镇。安徽浙东集团婚纱小镇项
目负责人徐配宏介绍，项目建成后预计年产值100亿，预计实现年税收8亿，年
接待游客41万人次，新集聚企业1500-2500家，新增就业岗位5万个。

记者在现场了解到，目前婚纱小镇项目一期已经建成，已意向性签约入
驻园区的婚纱企业约600多家。“项目全部建成运行后，丁集婚纱小镇将成为
华东地区最大的婚纱设计、生产、销售基地。”徐配宏说。

浪漫七夕，您的婚纱这里定制

今年8月15日是日本战败投降76周
年，日本政府像往年一样在位于东京的
日本武道馆举行“全国战殁者追悼仪
式”。日本首相菅义伟在致辞中避而不谈
日本对亚洲各国实施侵略战争和殖民统
治的历史事实，更没有提到反省与道歉。
此外，数名内阁成员还参拜了供奉有二
战甲级战犯牌位的靖国神社。

分析人士指出，日本年年不忘纪念
战争，但距离真实的战争历史却越来越
远。政客喊着“和平”口号却忙于“拜鬼”，
民众因为历史教育缺失变得无知。这些
都再次折射出日本社会扭曲的历史观和
政客虚伪丑陋的嘴脸。

政客忙于“拜鬼”

菅义伟当天首次以首相身份在“全
国战殁者追悼仪式”上致辞。他继承了前
任安倍晋三的做法，在致辞中没有提及
对亚洲国家的加害和日本的反省。至此，
日本首相已连续9年未在“8·15”致辞中
提及加害和反省。

与此同时，菅义伟内阁不少成员近
日忙于到靖国神社“拜鬼”。日本防卫大
臣岸信夫和经济再生担当大臣西村康稔
13日参拜了靖国神社，其中岸信夫的参
拜是日本在任防卫大臣时隔4年8个月再
次参拜。“8·15”当天，又有3名内阁大臣
参拜靖国神社，分别是文部科学大臣
生田光一、环境大臣小泉进次郎、世博担
当大臣井上信治，其中 生田和小泉都
是连续两年参拜。

菅义伟本人虽未参拜，但以“自民党
总裁”名义送去了“玉串料”（祭祀费）。此
外，前首相安倍晋三以及“大家都来参拜
靖国神社国会议员之会”会长尾 秀久、
外务副大臣鹫尾英一郎、前总务大臣高
市早苗、前防卫大臣稻田朋美等一些政
客也都参拜了靖国神社。

中韩等遭受过日本侵略的亚洲国家
已多次对日本政客参拜靖国神社表达不
满和抗议。中国国防部13日就岸信夫参
拜靖国神社表示，此事再次反映出日方
对待侵略历史的错误态度和挑战战后国
际秩序的险恶用心，中方要求日方认真
反省侵略历史，时刻牢记历史教训，采取
措施纠正错误，以实际行动取信于亚洲
邻国和国际社会。

民众史观扭曲

不仅日本政客公然淡化、美化侵略
历史，许多日本民众也严重缺乏对真实
战争历史的认知，形成了扭曲的历史观。

今年8月6日和9日，日本广岛市和

长崎市分别举行了原子弹轰炸纪念仪
式。德国驻日使馆9日在社交媒体上发
文，在对原子弹轰炸的死者表示哀悼的
同时，指出日本遭到原子弹轰炸的“源头
是德国和日本的民族主义和军国主义所
引发的战争”。

此文一出立刻引起日本网民围攻。
“怎么能把日本和德国纳粹相提并论？”
“日本是被迫进行自卫战。”“日本发动战
争的原因是美国对日本的经济封锁。”留
言区的种种奇谈怪论令人咋舌。

日本明治学院大学国际和平研究所
研究员石田隆至表示，日本一直以来正
当化和美化侵略战争，蔑视和歧视被侵
略国家，这反映的是日本未能承认错误、
未能惩罚侵略战争责任人、未能进行全
社会的真正反省。

石田指出，日本的学校教育也没有
在形成正确史观上发挥作用。中小学历
史课本对日本的侵略战争没有明确定

性，关于加害历史的描述越来越少，学校
还因授课时长限制几乎不教授近代史，通
过学校教育学到的战争史除了“被空袭、
被原子弹轰炸”的“被害”历史之外几乎什
么也没有。像洪水一样泛滥的历史修正主
义和蔑视亚洲国家的言论乘虚而入，对网
络世代的年轻人产生了巨大影响。

歪理暴露虚伪

尽管在历史认识上受到亚洲受害国
和国际社会批评，但日本政客对此满不
在乎，还兜售一套美化侵略历史的歪理。

菅义伟在“8·15”致辞中将死于侵略
战争的日军士兵描述为“担忧着祖国的
未来、祈愿着家人的幸福而倒在战场上”
的人，宣称日本现在的和平与繁荣是“建
立在战殁者宝贵的生命和苦难的历史之
上”。

岸信夫在参拜靖国神社后针对可能
招来的中韩等国的批评声称，“对战争英

灵表达尊崇是理所应当的”。
分析人士指出，日本政客一边将“守

护和平”挂在嘴边，一边却把在侵略战争
中死亡的士兵尊崇为“英灵”，这体现了
其声称的“和平理念”的虚伪。

这种虚伪在日本对待核武器的态度
上也很明显。日本政府一直以“原子弹轰
炸唯一受害国”自居，声称要在追求“无
核武世界”方面发挥领导作用，但却以

“安全威胁”为由拒绝签署众多无核国家
参加的《禁止核武器条约》。广岛和长崎
市长在今年的原子弹轰炸纪念仪式上均
要求日本政府签署该条约，但菅义伟拒
绝回应。

石田隆至表示，追求“无核武世界”
的表态只有在与民族主义、军国主义、侵
略战争诀别后才会有分量。有着被原子
弹轰炸的经历，却对加入《禁止核武器条
约》态度消极，这凸显出日本政府的错
乱。 (新华社东京8月15日电)

战败76年后，日本离真实历史越来越远
新华社记者 郭丹

8月14日，大熊猫“嘉嘉”在新加坡河川生态园叼着刚出生的熊猫宝宝。
当日，旅居新加坡的大熊猫“嘉嘉”在河川生态园产下首只熊猫宝宝。 新华社发（新加坡野生动物保育集团供图）

大熊猫“嘉嘉”在新加坡诞下熊猫宝宝
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